

Schlüssel überreicht

Waldecker Bank feiert Abschluss des Umbaus

Das Architekturbüro art-KOMM mit Claudia Breitenbacher und Jürgen Schuh übergaben am Mittwochabend symbolisch den Schlüssel zur renovierten Hauptstelle an den Vorstand der Waldecker Bank. Das Kreditinstitut hatte die am Bau beteiligten Firmen sowie Vertreter der Bankgremien eingeladen, um den Abschluss der elfmonatigen Bauphase zu feiern. In dieser Zeit wurde das Gebäude modernisiert und den Erfordernissen einer modernen Bankstelle angepasst.

Rund 2,5 Millionen Euro investierte die Bank in die Umgestaltung, für die auch Bürgermeister Klaus Friedrich lobende Worte fand. Er freute sich über das Bekenntnis zur Region, das Bankdirektor Martin in seiner Rede hervorhob. Besonders Wert legt das Kreditinstitut darauf, dass fast alle Arbeiten von heimischen Betrieben durchgeführt wurden. Betriebsratsmitglied Naumann be-



Strahlende Gesichter bei der Schlüsselübergabe. Von links: Jürgen Schuh (Architekturbüro art-KOMM), Ernst-Joachim Brack (Aufsichtsratsvorsitzender der Waldecker Bank), Karl Oppermann (Vorstand der Waldecker Bank), Claudia Breitenbacher (art-KOMM), Udo Martin (Vorstand der Waldecker Bank), Klaus Friedrich (Bürgermeister von Korbach).

FOTO: WALDECKER BANK

dankte sich bei den Mitarbeitern für die Geduld und Toleranz. Dafür sei das Ergebnis ein schöner und moderner Arbeitsplatz. Die Musikschule Korbach gab der Veranstaltung mit mehreren Stücken einen würdigen Rahmen. Am Samstag können Interessierte die neuen Räume erkunden. Mitarbeiter erläutern die Funktionen der Automaten, Online- und

Telefonbanking werden durch kurze Videofilme vorgestellt.

Auf dem Parkplatz treten heimische Künstler auf: Die Band Streetlife, die Jazz-Tanzgruppe Lollipops des TSV Korbach, der gemischte Chor Knapp daneben, das Akkordeon-Orchester Diemelspatzen, die Tanzgruppe des SV Immighausen und die Rockgruppe Strange Coffee.